

5/23

# サハリン残留の邦人 ソ連が帰還手続を

日本政府は「入道的問題」として検討する。このたる若林所長は「日本政府は既に連絡しておいた。」と述べた。

サハリン残留者がソ連問題の指示で帰還手続きをとっている。これは、現地の「日本女性が最近、若後ソ連大使館を通じて追加名簿も提出している。手紙を寄せた日本

は出張の政府高官のほか韓国人一時金の支給、帰還希望者に対する調査団派遣、樺太残留同胞懇親会の設置などである。

政府は昨年、田中首相が訪ソし、アレジネフ書記長に手渡し、その後ソ連大使館を通じて追加名簿も提出している。手紙を寄せた日本

らかになった。

サハリンと露西、といへるが、そのうちの未帰還者がいるのはほんきりしないが、越境続の韓国出島者を含めて帰還手続きがとられている

とすれば定期的なことといわれ

とじておは、畢竟その措置措置を

政府に確認したもの。要望の内容

最近、何の連絡を取っておらず、事態に格別の進展はないとしている。

終戦以来、政府は韓国人と結婚した日本婦人の家族も「邦人同様

帰國したのは、四十六年と現在

来、韓国人でサハリンから離脱

人がいるだけ。この人の場合は

学生が日本婦人と結婚、その妻子

夫婦が「邦人同様」で帰還し

そのまま取り残されたら、特別

扱いとして処理されてくる。

従つて、韓国人の帰還が実現す

ることなれば大きな進展であり、

東情勢に与える影響の大きさ。

まえ

## ソ連が帰還手続を

韓国人遺骨送

北朝鮮赤十字会

韓国人遺骨送

北朝鮮赤十字会